

CRIMEN EN ACAPULCO

Asesinan al periodista Nelson Peña

ACAPULCO. El periodista y director del portal informativo de nota roja *Lo Real de Guerrero*, Nelson Matus Peña, fue asesinado a balazos ayer cuando descendía de su vehículo en el estacionamiento de una tienda departamental en una colonia de la periferia del destino turístico. Es el segundo periodista privado de la vida en menos de dos meses en el puerto y el quinto en el país en lo que va del año. Matus tenía más de 15 años cubriendo la fuente policiaca en medios como *Alarma* y *Ágora Guerrero*. En éste último, su socio recibió amenazas y huyó a Estados Unidos, por lo que Matus Peña fundó *Lo Real de Guerrero*, y con ello llegaron las amenazas y ataques. El 29 de agosto de 2019 dos hombres los agredieron a balazos en el bulevar Vicente Guerrero, pero salió ileso. **Pág. 10**

ACAPULCO

Matan al periodista Nelson Matus Peña

En lo que va del año van cinco los comunicadores asesinados en el país

HEIDI NIEVES Y CELSO CASTRO

A **ACAPULCO.** El periodista y director del portal informativo de nota roja *Lo Real de Guerrero*, Nelson Matus Peña, fue muerto a tiros la tarde de ayer en el estacionamiento de una tienda de-



partamental ubicada en la colonia Emiliano Zapata, en la periferia del puerto de Acapulco. En lo que va del año son cinco los comunicadores asesinados en el país.

El comunicador es el segundo periodista privado de la vida en menos de tres meses en el puerto.

Los hechos ocurrieron después de las 15:00 horas de ayer, cuando Nelson Matus descendía de su vehículo en el estacionamiento de la tienda Coppel, en donde hombres armados los atacaron a balazos quitándole la vida.

De acuerdo con los primeros reportes policiales, socorristas que acudieron a la zona encontraron al periodista aún con signos vitales; sin embargo, minutos después perdió la vida como consecuencia de la gravedad de las heridas causadas por un arma de fuego que tenía en el cuerpo y en la cabeza.

Nelson Matus tenía una trayectoria de más de 15 años en la labor informativa en la fuente policiaca, en medios como *Alarma* y *Ágora Guerrero*, y se desempeñaba como director y responsable de la nota roja en *Lo Real de Guerrero*, uno de los portales más vistos en el estado.

Cuando el socio de Matus Peña recibió amenazas, huyó a Estados Unidos y se quedó a cargo de *Ágora*, Nelson fundó su propio medio: *Lo Real de Guerrero*, con el cual empezó a tener una presencia importante en ese destino de playa, pero también llegaron las amenazas.

El mismo periodista denunció haber sido víctima de persecuciones y hasta de un secuestro por hombres armados.

A pesar de que no cesaron las amenazas en su contra, continuó con su trabajo informativo, pero el 29 de agosto de 2019 dos hombres lo atacaron a balazos en el bulevar Vicente Guerrero, a la altura de la colonia La Postal en Acapulco, agresión de la que logró salir ileso.

Nelson Matus se suma a los cuatro comunicadores que han sido

asesinados en lo que va del año. La semana pasada, el corresponsal de *La Jornada* en Nayarit, Luis Martín Sánchez, fue hallado muerto en Tepic. El 12 de febrero, Marco Aurelio Ramírez fue asesinado en Puebla; el 14 de febrero le arrebataron la vida a Abisai Pérez Romero en Hidalgo, mientras que Gerardo Torres, otro guerrerense, fue muerto en Acapulco el 11 de mayo.

EXPERIENCIA

CONTABA con más de 15 años en la labor informativa en la fuente policiaca



MARTÍN GÓMEZ/ EL SOL DE ACAPULCO



Tras el homicidio, las autoridades policiacas resguardaron el lugar

